

17ª edición HOSPITALES TOP 20 - 2016

En esta decimoséptima edición se han entregado 63 galardones a partir de una metodología renovada y con una mayor difusión de información de resultados

16 hospitales de Cataluña galardonados en los Premios TOP 20

Madrid, 26 de octubre de 2016 – 16 Hospitales de Cataluña han recibido un total de 26 galardones en los Premios TOP 20. Los 2 centros más premiados, con 4 TOP cada uno fueron el **Hospital Universitario Arnau de Vilanova de Lleida**, TOP en Gestión Hospitalaria Global y las Áreas de Corazón, Musculoesquelético y Nervioso, y el **Hospital Clínic de Barcelona**, TOP en Gestión Hospitalaria Global y las Áreas de Musculoesquelético, Nervioso y Riñón y Vías Urinarias.

Con 3 premios se encuentra el **ConSORCI Sanitari de L'Anoia**, TOP en Gestión Hospitalaria Global y las Áreas de Digestivo y Mujer.

Con 2 premios TOP han sido reconocidos la **Fundació Hospital Sant Bernabé** y la **Clínica Corachan**, ambos TOP en Gestión Hospitalaria Global y el Área de Respiratorio.

Otros 11 hospitales han recibido un premio TOP.

En Gestión Hospitalaria Global lo han recibido el **Hospital de Tortosa Verge de la Cinta**, el **Hospital de Viladecans**, el **Hospital Universitari Mutua Terrassa**, el **Hospital Universitari de Bellvitge** y el **Hospital Sant Joan de Deu**.

El **Parc Sanitari Sant Joan de Deu (Sant Boi)** y el **Hospital de la Santa Creu i Sant Pau** lo han obtenido en el Área de Mujer.

El **ConSORCI Hospitalari de Vic** ha sido Top en el Área de Musculoesquelético; el **ConSORCI Sanitari del Garraf** lo ha sido en el Área de Corazón; el **ConSORCI Mar Parc de Salut de Barcelona** ha recibido el premio TOP en el Área de Riñón y Vías Urinarias; y el **Hospital de Sabadell Corporació Sanitaria Parc Taulí** lo ha hecho en el Área de Digestivo.

Esta mañana se ha dado a conocer el nombre de los 42 hospitales que han conseguido alguno de los 63 premios TOP 20 de IASIST, parte de QuintilesIMS, en reconocimiento a sus mejores resultados de eficiencia, calidad y adecuación. En esta edición han participado de forma voluntaria y anónima 161 hospitales, 113 públicos y 48 privados.

El Programa Hospitales TOP 20 ofrece resultados comparados para 35 procesos asistenciales de 8 áreas clínicas, aportando un conocimiento muy detallado de los resultados alcanzados a los profesionales de los hospitales participantes señalando los mejores valores obtenidos en hospitales similares del entorno.

En términos generales, los Hospitales TOP “se caracterizan por un mejor balance de resultados en las diversas áreas y procesos analizados, tanto en aspectos de calidad y adecuación como en eficiencia. Sin embargo, en el análisis por áreas clínicas y procesos, ningún hospital podría clasificarse como benchmark en todos ellos, aportando a todos los participantes indicaciones de las áreas de actuación prioritarias”, según la **Dra. Mercè Casas**, Directora de IASIST, parte de QuintilesIMS. “Los Hospitales TOP consiguen mejorar la experiencia de los pacientes que desarrollan menos consecuencias adversas con menor tiempo de ingreso y mayor eficiencia en beneficio del sistema de salud”.

“Todos los hospitales participantes de Hospitales TOP 20 deberían ser reconocidos por la voluntad de mejora continua de sus resultados al someterse voluntariamente a una evaluación externa basada en análisis de datos objetivos”.

En el acto de esta mañana en Madrid, se han entregado 63 galardones. De ellos, 27 en Gestión Hospitalaria Global a aquellos hospitales con el mejor equilibrio de resultados en todas las áreas y procesos clínicos y en el resto de actividad introduciendo indicadores de eficiencia junto a los de calidad y adecuación. Otros 36 premios se han entregado en las Áreas clínicas de Corazón, Cirugía Digestiva, Mujer, Sistema Nervioso, Respiratorio, Musculoquelético, Riñón y Vías Urinarias y Atención al Paciente Crítico.

Los hospitales premiados con un TOP en esta decimoséptima edición proceden de 10 Comunidades Autónomas distintas: Andalucía, Aragón, Baleares, Canarias, Castilla La Mancha, Cataluña, Madrid, Murcia, País Vasco y Valencia.

El objetivo del Programa TOP 20 es identificar los patrones de buena práctica (benchmarks) y reconocer la labor de aquellos centros que han obtenido mejores resultados en el proceso de evaluación. Para ello se aplica una metodología robusta de evaluación basada exclusivamente en análisis de datos objetivos siendo la participación voluntaria, anónima, y gratuita.

En el proceso de comparación de los centros, los hospitales no se evalúan conjuntamente, sino estableciendo niveles según su tamaño y su grado de especialización. En el TOP de Gestión Hospitalaria Global, los **hospitales públicos** se clasifican en 4 grupos y los **hospitales privados** se clasifican en 3. En las Áreas Clínicas también se establecen diferentes niveles de clasificación de los centros.

IASIST, 25 años analizando la gestión de los hospitales

IASIST, parte de QuintilesIMS, es una empresa especializada en el análisis de datos de salud que ofrece a proveedores de servicios y administraciones sanitarias la experiencia profesional y la información de contenido clínico y económico necesaria para mejorar la calidad y la eficiencia de los servicios prestados a los pacientes. Con 25 años de experiencia y a partir de información totalmente objetiva, IASIST aporta unos patrones de referencia al sector sanitario que son un instrumento fundamental para la mejora continua. IASIST agradece a las empresas colaboradoras Medtronic y Vifor Pharma la confianza depositada en el Programa Hospitales TOP 20.

Más información sobre IASIST y la Conferencia Hospitales TOP 20 en www.iasist.com

Para más información, contacta con

Jesús López - Communications Manager QuintilesIMS
Tel. 915 578 551 y 662 319 705 - jesus.lopez@es.imshealth.com